
Der Kreistag
des Landkreises Teltow-Fläming

ANFRAGE         4-1846/14-KT

für die öffentliche Sitzung

Kreistag 24.02.2014

Einreicher: Christoph Schulze

Betr.: Anfrage des Abg. Christoph Schulze, Fraktion Grüne und Freie Wähler, zu
Baumfällmaßnahmen/Waldarbeiten im Umfeld des Flughafens Schönhagen

Sachverhalt:

Im Umfeld des Flughafens Schönhagen werden, veranlasst durch die Flughafen Schönhagen
GmbH, umfangreiche Baumfäll- und Waldarbeiten vorgenommen. Vor Ort gibt es große
Besorgnis und Zweifel an der Rechtmäßigkeit dieser Baumfällmaßnahmen, die, so die
allgemeine  Sprachweise, der Tüchtigmachung des Flughafens Schönhagen für den
Instrumentenanflug dienen sollen.

Aus diesem Grunde frage ich die Landrätin:

1.) Ist der Landrätin als Gesellschaftervertreterin bekannt, dass diese
Baumfällmaßnahmen durchgeführt werden?

2.) Wie schätzt die Landrätin diese Baumfällmaßnahmen ein? Ist die vollständige
Rechtmäßigkeit dieser Waldbaumaßnahmen gegeben?

3.) Wie schätzt die Landrätin die Meinung der örtlichen Bürgerinitiativen ein, dass die
Baumfällmaßnahmen nicht zulässig und nicht notwendig sind?

Luckenwalde, den 18.02.2014



Mitglied der Fraktion Grüne und Freie Wähler


